



Alors qu'il gagnait pratiquement tous les procès intentés par ses détracteurs, ce mois de février 2022 le maire de Biwong-Bané après un post incendier du journaliste Sam Séverin Ango recadre ce dernier et fait valoir le lien qui les uni.

<< *Bonjour Sam cher frère,*

*je suis heureux qu'après que je t'aie présenté ta famille paternelle, tu commences à plus te sentir de Biwong-Bané que d'Azem. Ton post me confirme que je viens de réussir l'une de mes missions. Daigne me saluer ma maman qui te sert d'épouse en lui présentant mes respects de fils. Toutefois, je t'invite de continuer à t'intéresser à ton arrondissement. Ma prochaine mission c'est de te convaincre de t'y bâtir comme toutes les élites de ta haute classe. J'ai le plaisir de t'informer qu'un hôpital de référence a été ouvert à Ebolowa. Je t'invite à y faire un tour car j'ai appris qu'il y'a des spécialistes de démence, de jalousie et de haine gratuite là-bas. La haine est un poison qui tue lentement. Je ne suis pas à l'origine de tes échecs de vie. Au contraire, je te soutiendrai comme d'habitude. Je t'aime mon frère.*

*Joseph-Liboire Angono >>.*